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POR SUA SANTIDADE O PROFETA SIMÃO GONÇALVES TOCO 

GABINETE DO LÍDER ESPIRITUAL 

RELATÓRIO DO CULTO DOMINICAL DO DIA 5 DE ABRIL DO ANO 0020 

HOMILIA DOMICILIAR RADIOFÓNICO DEVIDO A PANDEMIA DO COVID-19 

“CORONAVIRUS”  

Nº: DIA E MÊS: SEMANA: ANO: 

14 5 DE ABRIL 14 0020 

 

Sua Santidade Bispo Dom Afonso Nunes personificação do Profeta Simão Gonçalves 
Toko, Líder Espiritual da Igreja de Nosso Senhor Jesus Cristo no Mundo pregou a 
Palavra de Deus “palavra da vida e da salvação” aos Fiéis e ao mundo, a partir do 
Salão Nobre de Conferências, na sede Social, Administrativa e Eclesiástica 
“Complexo Missionário Tocoistas”, por via das plataformas digitais radiofónica e da 
TocoVisão, devido as restrições de ajuntamento, na sequência do cumprimento do 
Decreto Presidencial sobre o Estado de Emergência por conta da pandemia do 
COVID19, o novo coronavirus. 

I – PROGRAMA DO CULTO DOMICILIAR 

• Início da Pregação: 10h00 

1. Abertura com a entoação do hino Rei dos Céus andará, seguida da súplica em 
Salmo 71:1-8 e da oração Pai Nosso 

2. CORPO DE MESA 

• Sua Santidade Pai MAYAMONA 

• Anciã Josefa dos Santos Civi - Liturgista 

3. Homilia e bênção final por Sua Santidade Pai MAYAMONA 

4. Hino de louvor a Deus Pai 

 

Ponto 3 – HOMILIA E BÊNÇÃO FINAL DE SUA SANTIDADE PAI MAYAMONA 

Pregação da Palavra da vida e de salvação 

 



Prefácio 

 

O Filho do Homem,  Pai Mayamona, disse: 

Filhas e filhos de Deus, quero agradecer em nome d´Aquele que me ungiu e consagrou-me 
para a Sua missão, por termos hoje, mesmo nestas circunstâncias, mais este privilégio de 
estarmos aqui para O adorarmos, bendizer o Seu Santo nome, exaltarmos os Seus feitos, 
mas também reconhecermos a Sua presença nas nossas vidas e nas nossas acções. 

Meus queridos! 

A Igreja tem atravessado na terra durante cerca de 2000 anos, da sua existência, muitos e 
diversos problemas que muitas vezes a tem colocado em situações completamente 
embaraçosas e terá já atravessado momentos mais difíceis que estes, e de facto terá 
sempre de provar a sua fé da sua continuação ou melhor da sua existência. 

Por ser obra de Deus, mesmo nos momentos mais difíceis quando os inimigos a 
perseguiam, ela conseguiu sobreviver. Por isso, nos dias de hoje vivemos outros tipos de 
situações que também atrofiam a mesma palavra, isto é a Igreja de Cristo. 

Mas mesmo assim, nós temos de ter a fé n´Aquele que começou este caminho, n´Aquele 
que vai consumar a fé daqueles que aceitaram ser seus Discípulos para que em qualquer 
momento e em qualquer circunstâncias da nossa vida e em qualquer vendaval que o tempo 
nos oferecer, estarmos sempre firmes na nossa convicção, na nossa fé que temos neste 
Deus Criador e Salvador dos homens para que possamos, de facto, manifestar aos homens 
do mundo de que não temos sido como papagáios que simplesmente retrasmitem as 
palavras que ouvem dos outros; mas sim, temos uma fonte onde nós tiramos, e temos 
confiança que esta fonte é verdadeira, não seca; e é desta fonte que iremos sempre saciar 
a nossa sede. 

Por isso, meus queridos, depois dessas palavras, convido-vos a todos vós que me escutam 
neste momento, para em primeiro lugar abrirmos as nossas Bíblias para podermos fazer a 
leitura bíblica no terceiro Livro da Bíblia, em Levítico 10:1-3, escrito pelo Profeta Moisés, 
onde iremos extrair o texto que vai orientar o sermão desse dia. 



Pregação da Palavra da Vida e da Salvação 

Leitura: Levítico10:1-3 “E os filhos de Arão, Nadabe e Abiú, tomaramcada um o seu 
inscensário, e puseram neles fogo, e puseram incenso sobre ele, e trouxeram fogo estranho 
perante a face do SENHOR, o que lhes não ordenara. Então saiu fogo de diante do 
SENHOR, e os consumiu; e morreram perante o SENHOR. E disse Moisés a Arão: Isto é o 
que o SENHOR falou, dizendo: Serei santificado naqueles que se cheguem a mim, e serei 
glorificado diante de todo o povo. Porém, Arão calou-se”. Amém. 

Oremos:  

Glorioso e Eterno Deus Pai, elevamos os nossos olhos para os altos para neste dia 
consagrado para a Tua adoração, pedimos a Sua santa paz, aquela que excede todo 
entendimento, para que possa habitar no coração de todos que escutam essa mensagem, 
para que seja de facto Palavra da vida, e não simplesmente uma palavra falada, mas uma 
bússola que vai indicar o caminho em que devem seguir e corrigir os passos errados que 
têm sido dados até aqui. 

Por isso óh Pai Santo, peço-Lhe que ajude os humanos – simples humanos, para que de 
facto entendam a Sua vontade. Que assim seja! Pai nosso que estás nos Céus, santificado 
seja o Teu nome. Seja feita a Tua vontade; venha o Teu reino, assim na Terra como nos 
Céus. O Pão nosso de cada dia nos dá hoje; perdoa as nossas dívidas, assim como nós 
perdoamos os nossos devedores. Não nos deixe cair em tentação, mas livra-nos do mal, 
porque Teu é o Reino e o poder e a glória para sempre. Amém. 

Meus amados! 

Depois desta leitura e da oração que nós dirigimos ao nosso Pai, pedindo para que Ele 
possa preparar o coração de todos que ouvem a mensagem deste dia, queremos agora 
mesmo, difundir a Palavra que Deus Pai quer que seja transmitida a todos vós. 

Amados! 

No mês de “Abibe”, isto é, o mês de Abril no calendário gregoriano, é o mês em que todos 
têm se apresentado à Igreja para adorar, cantar e agradecer; mesmo aqueles que não têm 
o costume de frequentar a Igreja durante todo o ano.  

Nestes dias, em todo o mundo, assistimos igrejas cheias mesmo em países onde já 
abandonaram “quase” esta adoração, que os seus antepassados ensinaram-nos a ferro e 
fogo demonstrando um carácter que parecia ser o seu verdadeiro ser. Por isso, meus 
amados, nestes dias, e neste tempo de angústia e de abalo, o tema que o Pai quer que 
transmitamos a todos vós, é: “CARÁCTER, LEVA-O A SÉRIO”. 

Amados! 

Deus leva a sério o assunto “CARÁCTER”. Isto se manifesta repetidas vezes em Levítico 
desde o pecado dos filhos de Arão até as detalhadas instruções sobre os alimentos puros e 
impuros e a purificação da mulher, após o parto. Não obstante, hoje reconhecemos algumas 
razões médicas – biológicas óbvias, para estas orientações precisas, podemos supor que 
Deus tencionava ensinar através destes textos, os seus líderes e o Seu povo, uma lição 
importante: o “SER”. O ser vem antes de fazermos qualquer outra coisa.  

Amados, meus! 

Deus não fecha os olhos quando os líderes chamados por Ele desconsideram os Seus 
Mandamentos. Deus não fecha os olhos. O povo e outras pessoas podem de facto 
deixarem ou abandonarem os Mandamentos de Deus. Mas, quando os líderes que Ele 



escolha para o Seu povo, sejam eles lideres religiosos ou políticos abandonam o 
mandamento, Deus não fecha os olhos. 

Queridos! 

Quando Nadabe e Abiu, filhos de Arão, sacerdotes transgrediram as Leis de Deus, não 
houve para eles recuperação. Deus os executou imediatamente. Parece ser severo. E eu 
acho que é o que você diz, que Deus foi muito severo para com eles. 

Mas considera o seguinte; qualquer movimento nos estágios iniciais estabelece-se um 
padrão de operações. Se Deus permitisse leviandade no começo, as coisas certamente 
ficariam pior. Estou a dizer que qualquer movimento, quer seja a Igreja, movimentos 
políticos, quer sejam organismos sociais que existem no mundo.  

Quando eles começam, ao mesmo tempo, também, se estabelecem as formas e os ditames, 
as regras e os ordenamentos onde vão poder direccionar as suas acções. E quando no 
princípio este organismo, estrutura, governo ou igreja não toma medidas concretas; ela diz 
que ensina, e não executa, certamente, no futuro vai acontecer coisas piores.  

E é isso que Deus quis evitar; logo no princípio Ele tomou medidas específicas e ceveras 
contra aqueles que Ele havia constituído como líderes e sacerdotes do seu povo. Quando 
eles se esqueceram dos mandamentos de Deus, o SENHOR não procurou recuperação. 
Imediatamente executou a penas mais severa, isto é; os matou. 

Meus amados! 

O mesmo princípio foi exercido na Igreja primitiva quando Deus tomou a vida de Ananias e 
de Safira sua mulher, conforme podemos ler em Actos 5:1-11, onde vamos encontrar no 
Novo Testamento uma medida severa, tomada contra aqueles que queriam, de facto, 
parecer ser uma coisa, e finalmente eram outra.  

Por isso o caracter é algo importante, leva-o a sério, porque ele pode levar-te no fundo do 
poço. Oiça o que a Bíblia diz no capítulo que nós anunciamos – em Actos 5:1-11, para 
conheceres a severidade de Deus contra o pecado daqueles que O tentaram enganar. 

Leitura:  

1-Mas, um certo varão chamado Ananias com a sua mulher chamada Safira, vendeu Um 

homem chamado Ananias, com Safira, sua mulher, também vendeu uma propriedade. 

2-Ele reteve parte do dinheiro para si, sabendo disso também sua mulher; e o restante 

levou e colocou aos pés dos apóstolos. 

3-Então perguntou Pedro: "Ananias, como você permitiu que Satanás enchesse o seu 

coração, a ponto de você mentir ao Espírito Santo e guardar para você uma parte do 

dinheiro que recebeu pela propriedade? 

4-Ela não pertencia a você? E, depois de vendida, o dinheiro não estava em seu poder? O 

que o levou a pensar em fazer tal coisa? Você não mentiu aos homens, mas sim a Deus". 

5-Ouvindo isso, Ananias caiu morto. Grande temor apoderou-se de todos os que ouviram o 

que tinha acontecido. 

6-Então os moços vieram, envolveram seu corpo, levaram-no para fora e o sepultaram. 

7-Cerca de três horas mais tarde, entrou sua mulher, sem saber o que havia acontecido. 

8-Pedro lhe perguntou: "Diga-me, foi esse o preço que vocês conseguiram pela 

propriedade?" 

Respondeu ela: "Sim, foi esse mesmo". 

9-Pedro lhe disse: "Por que vocês entraram em acordo para tentar o Espírito do Senhor? 

Veja! Estão à porta os pés dos que sepultaram seu marido, e eles a levarão também". 



10-Naquele mesmo instante, ela caiu morta aos pés dele. Então os moços entraram e, 

encontrando-a morta, levaram-na e a sepultaram ao lado de seu marido. 

11-E grande temor apoderou-se de toda a igreja e de todos os que ouviram falar desses 

acontecimentos. 

 

Meus queridos! 

 

Aqui está. Não era somente no Antigo Testamento em que Deus tomava uma medida 

severa, mas também no Novo Testamento. Deus não fecha os olhos quando os seus 

líderes se desviam dos Seus Mandamentos. 

 

Amados! 

 

Nadabe e Abiú transgrediram a Lei da base sólida. Como sacerdotes santos e lideres de 

confiaça, esperava-se que eles servissem de modelo de obediência para o povo. Deus não 

podia permitir nem mesmo o mais leve desvio apóstata ou menor acto de dissidente, porque 

isso daria permissão a outros para fazer a mesma coisa.  

 

Estamos a ouvir de forma directa. Deus não permitiu que eles continuassem a pecar. Não 

foram recuperados, não houve tolerância nem perdão. Deus imediatamente executou a 

pena máxima, para que os outros temessem. Para que os outros soubessem que caminhar 

por aquele caminho daria também o mesmo pagamento. 

 

Qual foi o pecado daqueles líderes?  

 

Vamos ouvir o primeiro pecado que eles cometeram: 

1º Pecado: Estava a independência. Agiram pressunçosamente à parte da liderança de 

Deus. Isto é, pensavam que por ter de facto assumido aquele importante cargo de 

sacerdotes estavam no topo e acima dos outros. Podiam agir de maneira que eles 

quisessem. Eles pensavam que estavam acima de tudo e de todos e não tinha mais niguém 

acima deles. Pensaram que podiam fazer o que entendessem e como quisessem. 

Enganaram-se. 

 

2º Pecado que eles cometeram: Impaciência – não esperaram pela orientação do SENHOR 

Deus. Eles agiram na forma como eles próprios pensaram e praticaram. 

 

3º Pecado que cometeram: Ignorância – agiram sem saber o que Deus queria. Isto é; não 

se interessaram primeiro em perguntar e ouvir se de facto aquele acto  podia ser aceito ou 

não. Eles achando-se que estavam no lugar cimeiro, praticaram aquilo que estava no seu 

coração. 

 

4º Pecado: Ilegalidade - agiram de forma contrária ao Mandamento de Deus. Aqui está. 

Também há actos ilegais que não podem ser legalizados. Ainda que nós estejamos no 

poder e em cima do topo. Ainda que nos sintamos poderosos, porque fomos investidos na 

cadeira máxima do nosso país ou do mundo; onde estamos e pensamos que podemos 

fazer tudo; ainda que fosse ilegal e fazémo-lo legal. Não. Assim, cometeram eles o quarto 

pecado. 

 



5º Pecado: Impulsividade – Fizeram o que queriam, impulsionados pelo seu ego, não por 

submissão. Também é o que acontece no mundo hoje. Quando os homens têm o poder e 

as cabeças ficam inchadas, pensam que estão no direito de fazer tudo que eles pensam e 

não querem mais ouvir a voz de outrem. E quando o seu “eu”, o seu “ego” manda, eles 

acham que podem seguir o caminho que eles queriam seguir. E cometeram o quinto pecado. 

 

6º Pecado: Insensibilidade – não deram atenção as instruções de Deus. Foram insensíveis 

àquilo que Deus havia orientado. Eles ficaram homens insensiveis. Acharam que, estando 

no poder como sacerdotes e homens de topo, podiam agir como quisessem.  

 

Também no mundo de hoje acontece a mesma coisa. Muita gente acha que quando está no 

poder, está no mando absoluto; pode fazer tudo mais alguma coisa, pode manipular toda a 

gente, pode conduzir o povo como quiser, porque tem o poder, tem as forças e pode fazer 

tudo. Sabias que estás a cometer um pecado que pode merecer uma pena capital? 

 

O nosso tema é: CARÁCTER, LEVA-O A SÉRIO. 

 

Amados! 

Estes dois sacerdotes que a história nos apresenta estavam em posição de liderança. 

Estava neles o dom para o exercício do ministério sacerdotal dentro dos limites e padrões  

de Deus. Mas a um dado momento o ego subiu-lhes pela cabeça e decidiram avançar e 

fazer o que eles entenderam, só porque estavam sob posição de liderança. 

 

No mundo onde vivemos, muitas vezes nos impõem mecanismos, e métodos, e técnicas, e 

colocam-nos também a forma, isto é; a forma fica a frente da substância. Focamos o 

carisma mas negligenciamos o carácter. É isto que acontece hoje. Os homens fazem tudo, 

porque conseguiram chagar lá, e depois manipulam tudo e todos e, criam mecanismos, 

tácticas e tecnicas que acham ser mais importantes, e colocam para trás aquilo que é de 

facto, o mais importante, que é o carácter. 

 

Os seguintes adágios, em outras palavras, as sentenças, reforçam a importância de colocar 

o nosso carácter em primeiro lugar. Quais são? 

 

Oiça meu querido! 

Primeiro passo: Recebemos os dons. Mas temos de desenvolver o nosso carácter. Você 

recebu o dom de ser: presidente, ministro, cientista, pastor, líder, profeta, bispo ou outra 

função ou categoria; mas saiba que o dom que você recebeu precisa de um outro 

condimento, que se chama carácter. Você precisa ter atenção disso. 

 

Segundo passo: O nosso carácter conquista a confiança de outros. Infelizmente, o mundo 

em que vivemos hoje, leva os homens a força: ó tu queres e me segues ou então serás 

negado ou rejeitado ou então morto. Isso, faz com que os homens seguem outras pessoas, 

mesmo quando o que fazem não agrada a Deus; mas como têm poder e forças, manejam e 

manipulam tudo; ainda que os humanos não querem bater palmas, ou mesmo que o 

coração dos humanos não se sentem livres para bater palmas; mas são forçados. E dizem: 

“sim senhor, ele está certo”. No fundo esse individuo não mereceria confiança nenhuma, 

porque nele não há carácter. É alguém que não é íntegro e o seu ser não transmite 

confiança a niguém. 



 

Terceiro passo: Somente o bom carácter conquista a confiança de outros. Não é por via da 

força ou utilizar qualquer artimanha ou ainda artifícios maléficos, que se conquista a 

confiança. Ou seja, se você não fizer isto, eu passo por cima de ti. Muito bem, mas saiba 

que algo vai acontecer depois, no futuro. 

 

Quarto passo: O carácter saudável comunica credibilidade e consistência. Quando somos 

íntegros, de facto, a nossa posição é firme. Nós afirmamos o que fazemos e a nossa vida é 

transparente, porque vamos transmitir aos outros credibilidade e a nossa posição será 

consistente. 

 

Quinto passo: O nosso carácter amplia a nossa perspectiva. Se nós somos gente de 

carácter, pessoas que têm um ser íntegro, estamos em condições de ampliarmos a nossa 

visão e perspectiva e assim os outros terão alguém a copiar e a seguir como nosso modelo, 

e nosso exemplo. Assim, se torna uma pessoa que não se abala, seja por qualquer 

circunstância. Não seremos aqueles que dizem uma coisa de manhã e a tarde diz outra 

coisa. 

 

Sexto passo: A habilidade pode levar você ao topo. Mas para manter-se lá, exige-se 

carácter. Muita gente são habilidosas e competentes. Mas  precisas saber de que há um 

elemento importante que deve ser cultivada todos os dias – o carácter. Caso contrário, não 

ficarás lá por muito tempo. Podes subir naquela posição, mas em três ou quatro passos 

cairás, porque não tens carácter e as pessoas não terão confiança em ti. 

 

Sétimo passo: Não podemos subir para além dos limites do nosso carácter. Você pode 

fazer tudo, criar artimanhas e todas as estratégias humanas. Mas se não tiveres um ser 

íntegro, você cairá, porque em ti não há consistência. Serás pessoa de 2 rostos ou 2 caras 

e 2 discursos; de manhã diz uma coisa e a tarde outra. Você não tem como granjear 

prestígio que pode fazer com que ao subir você possa se manter lá. 

 

Amados! 

 

Deus jamais fechará os olhos enquanto a humanidade teimar fazer tudo quanto Ele 

recomendou e proibiu com juramento. Vejamos, meus queridos, quantos fogos estranhos 

hoje não se acendem? Deus dissera que homem com homem não podiam contrai 

casamento como se de mulher se tratasse – Levítico 18:22 “Com homem não te deitarás 

como se fosse mulher. É abominação”. Fim de citação.  

Deus está a dizer que homem com homem você não pode se casar. Tu sabias o que 

significa abominação que o nosso versículo faz referência? É sentimento de desprezo, ódio, 

repulsa e indignação. Deus declarou que tem ódio de todos que assim procedem. Para vós 

que se casam homem com homem e mulher com mulher, Deus tem ódio de vocês. 

 

Hoje mulher com mulher se casam e fazem-no com muito gosto na presença de todos e 

estes actos são aprovados por todos. Os governos declaram lícitos estes tipos de 

casamentos. Igrejas e seus líderes também, hoje fecham os olhos e aprovam tais actos 

repugnantes.  

 



O Apóstolo Paulo, no Novo Testamento trás um elemento que nós vamos aqui citar: 

“Porque, os atributos invisíveis de Deus, assim o Seu eterno poder como também a Sua 

própria divindade claramente se reconhece, desde o princípio do mundo, sendo percebido 

por meio das coisas que foram criadas. Tais homens, são por isso indesculpáveis – 

Romanos 1:20. 

 

Paulo disse que nenhum homem pode dizer que não conhece a Deus, porque Ele é invisível. 

Ele diz que ao ver a sua criação que homem nenhum pode criar ou realizar, devemos de sã 

consciência reconhecer de que há um Deus supremo e Criador. 

 

Paulo, Apostolo do Senhor, diz que tendo os homens se considerado de sábios, tornaram-

se loucos e mudaram a glória do Deus incorruptível. O Apostolo diz que por causa disto 

mesmo, Deus os entregou a paixões infames porque as mulheres mudaram o modo natural 

das suas relações íntimas, contrárias à natureza  - Romanos 1:26. 

 

Amados! 

 

Estamos a falar sobre a recompensa das abominações humanas contra Deus. O efeito da 

perfeição e da adoração instintiva à Deus, é a perversão de outros instintos que se afastam 

das sua funções apropriadas. Quando nós temos esta vontade de pervertermos tudo que 

Deus fez de forma natural e você tentas mudar ou inverter as coisas, pondo a cabeça em 

baixo e os pés em cima, ou coloca-las na forma transversal; saibas que isto não ficará como 

queres, mas vai produzir efeitos colaterais na tua vida. 

 

As Escrituras encaram todos os actos homosexuais sob à luz do Levítico 18:22; 21:13. A 

consequência destes actos e atitudes é a degradação do próprio corpo, Romanos 1:24, isto 

é; quando começas a misturar estas coisas saiba que terá consequências e haverá 

problemas no teu próprio corpo. 

 

O nosso tema de hoje é: CARÁCTER, LEVA-O A SÉRIO. 

 

A abobinação da concupiscência e a desintegração daquilo que é verdadeiramente natural 

e a escravidão a paixões incontroláveis. Esta é a consequência destas coisas quando as 

pessoas se entregam neste tipo de paixões: homem com homem, e mulher com mulher se 

casam e os estados legalizam e o parlamento aprovam tais leis, e dizem que é legal quando 

não é legal. Ainda que a sua consciência diz que é ilegal, mas eles aprovam para agradar 

os adeptos de satanás. É isso mesmo que o mundo vive. Ninguém segura ninguém. E 

quem se oposer a todas essas atitudes deploráveis é rejeitado a ponto de ser reprovado por 

todos correndo mesmo o risco de ser excluído da sociedade. O mundo acha que a pessoa 

está na aparência e não no seu ser. O mundo acha que as riquezas devem dominar o bom 

carácter e o bom senso. Eu não me deixarei dominar.  

 

O mundo capitalista não se importa pelos valores que os levaram a chegar onde estão, hoje; 

e olhando somente no dinheiro, acham que tudo é resolvido com dinheiro, e não se 

importam pelos valores fundamentais que lhes fizeram chegar naquela posição de estados 

fortes e poderosos. Hoje esqueceram-se de tudo o que foi construído durante várias 

dezenas de anos atrás. Eles colocaram estes valores ao lixo, e somente querem seguir o 



ímpeto do dinheiro, ainda que este mesmo dinheiro tenha vindo de forma ilícita aos Olhos 

de Deus. 

 

Meus queridos! 

 

Hoje inculcaram-se por sábios, negaram a verdade e não sabem mais o que é a vergonha. 

É uma confusão total no mundo. ninguém mais sente vergonha. Homens e mulheres podem 

andar núas sem nenhum problema e ninguém mais diz que isto é vergonhoso. E ai daquele 

que dizer que isto é reprovado! É imediatamente rechassado e não pode aparecer mais, e 

será excluído da sociedade, porque está a criar dificuldade naquilo que é seu propósito, no 

plano que têm da degração moral de toda a gente.  

 

Meus amados! 

 

Deus não vai fechar os olhos sobre todas estas atrocidades. O mais tristonho é ouvir 

aqueles que deveriam ser autores morais e exemplo para o mundo, a aprovarem tais 

depravações morais. Isto intriga-me bastante para a minha tristeza. Isto é; aqueles que 

deveriam ser o exemplo para o mundo são estes que aprovam tais depravações morais em 

parlamentos, lugar onde deveria sair leis que trazem valores fundamentais para 

ordenamento do povo. Infelizmente, nestas instituições, hoje, é lá onde se aprovam tudo 

que é depravável. Tanto os politicos como os religiosos, ninguém mais teme a Deus.  

 

Ouvimos pessoas a dizer: Se até os fulanos fazem e aprovam isso, mas então, quem és tu 

para se opôr? Para a minha tristeza, ouvi um dia alguém a dize-me: Até o fulano lá na Itália 

disse e falou, e quem és tu, aqui, para contrariar o que ele falou? Em resposta, disse-lhe: 

Você acha que os céus está na Itália e Deus reside na Itália?  Se é isso que você pensa 

sobre a Itália “que fez e disse”, então aguarda a punição de Deus; e Deus não vai fechar os 

olhos sobre isso. 

 

Deus não perdoou o mundo de Noé, onde práticas como estas eram legalizadas. Também, 

no país de Gomora e Sodoma, todos sabemos e temos ouvido o que Deus fez com aqueles 

moradores. Mas hoje ninguém se dá o trabalho de reflectir, o por quê dos acontecimentos 

que vivemos neste mundo; e só querem mostrar que são sábios, inteligentes e os seus 

laboratórios irão resolver as coisas, como por exemplo do “CORONAVIRUS”. Acham que 

somente os laboratórios vão resolver e ponto fina. Não! 

 

Oiçam-me:  

 

Será que sabem o prejuízo que esta doença está a causar? Assim também faziam os outros 

naquele tempo, sobretudo aqueles que tinham aparentemente em suas mãos o poder.  

 

Mesmo sendo postos de rastos, o mundo não se arrependia e nem se arrepende até hoje, 

também.  

 

Os grandes prometem dar respostas que na verdade nunca terão. Mas eles continuam a 

prometer respostas. Somente, o que eu sei, é Deus que dará sim resposta quando marcar o 

fim daquele evento que Ele preparou e preconizou, antes de existir qualquer cientistista em 



laboratórios para dar solução a este problema. Ele colocará sim o fim destes dias 

angustiosos quando achar que o Seu tempo chegou. 

 

A Igreja tendo sentido o medo dos ricos e poderosos deste mundo, também começou a 

aceitar e a fortalecer aqueles que pratricam tais traições às Lei de Deus. Aí está. A igreja 

também, hoje, está a ser dominada. Há carteis fortes e poderosos no mundo, os mafiosos, 

que manipulam as igrejas sobretudo nos grandes paises. E as igrejas seguem no mesmo 

caminho de querer aceitar aquilo que Deus reprovou desde a fundação do mundo, dizendo 

que homem com homem, e mulher com mulher, podem casar-se sem problemas. E os 

homosexuais também podem ser pastores e bispos. Por quê isto? Porque a igreja sente-se 

de facto completamente incapaz de responder os problemas que ela tem, então como 

resultado, deixa-se levar neste tipo de práticas, que é traição à Lei de Deus. 

 

O nosso tema é: “CARÁCTER, LEVA-O A SÉRIO” 

 

Desde então a igreja foi sentida e respeitada quando ela mantinha um carácter excepcional, 

e todos viam para a igreja, como o lugar onde deviam receber repreensões e orientação.  

 

Mas infelizmente, nos últimos tempos a igreja tem-se deixado levar porque sente medo de 

grandes grupos de ricos que existe no mundo, que se acham poderosos, que manipulam 

todos e todas as coisas, até mesmo a imprensa, e os poderes politicos. Então, a igreja hoje, 

já não quer seguir nem ensinar mais, aquilo que ela aprendeu. Ai minha vida! 

 

Deus não perdoou a iniquidade de Nadabe e Abiú, assim como de Ananias e sua mulher, 

Safira. 

 

Meus queridos! 

 

Podemos estar certos que, Deus vai punir as nações que se esquecem d´Ele. Salmo 9:17. 

Deus não castiga sem aviso prévio sobre aquelas nações e pessoas por onde Ele foi dado a 

conhecer e esqueceram-se da verdade que aprenderam. Hoje, Deus está infundido o medo 

a toda a gente; grandes, pequenos, ricos, e pobres, poderosos ou não, senhores ou 

escravos, brancos, mestiços ou pretos. À todos Deus está infundindo o medo. Não há 

ninguém que pode dizer que não tem medo do coronavirus; está mentindo, porque se 

aparecer alguém com o coronavirus ele vai fugir. 

 

Amados! 

 

Que maldade! Tenho ouvido nestes dias e de forma recorrente, os países que se 

consideram sábios a dizer: A África passará por uma situação de difícel imaginação e dizem 

que os africanos irão morrer aos milhares até ao fim do mês de Junho. Que diabolice! 

 

A todos que me ouvem que entendam e é bom que me escutem!  

 

Vocês não podem pensar que sois nossos criadores. Não foram vocês que nos criaram nem 

podem pensar que são nossos senhores para decidirem por nós, quantos vão morrer ou 

quanto vão ficar doentes. Estão completamente enganados. Ainda que a África tem sido 

como ela é, submetida sob rscravidão e servidão desde o tempo em que ela foi colonizada,  



 
 

Deus não vai permitir que a África desapareça como vocês pensam. Eu digo-vos e chamo-

vos a atenção à todos que pensam que são inteligentes e sábios. 

 

Quando vocês começaram a ser abatidos e a morrer, será que tinham feito alguma previsão? 

Tinham alguma estimativa de quantos iriam morrer? Então como é que vocês hoje estão a 

fazer projectos e também a fazer estimativas sobre quantas pessoas vão morrer em África. 

Estão completamente engandos.  

 

Se de facto, vocês têm oprimido os nossos líderes políticos, não vão oprimir os líderes 

religiosos enviado por Deus. Eu mando para vós esta mensagem. Tenham cuidado! 

 

Repito: Quando fostes atacados, será que já tinham as estimativas para saber quantas 

pessoas iriam morrer? Se não, por quê fazer previsões para África? Será porque os 

africanos são animais e não têm ninguém que possa falar por eles? Estão enganados, 

meus queridos ocidentais com as vossas contas. 

 

Repito: Se vocês têm manipulado até hoje os poderes políticos, não vão manipular nunca o 

poder Espiritual que está em África. Nós vamos poder resistir; vamos conseguir resistir, e 

vamos passar disto. Se ontem não conseguiram dizimar-nos, hoje também eu digo que não. 

Repito: digo: não. Digo: não. 

 

O vosso carácter falso que sempre apresentaram como boa gente quando vieram para 

África, e agora vêm doutra forma mostrando-se por salvadores, mas vêm para nos 

prejudicar e mandar os avisos de morte, eu pois, mando-vos este aviso: Deus vai mudar o 

cenário. O 6 que vocês pensam ser virará o 9, para vós próprios. Aquilo que vocês pensam 

para os africanos servirá para vós próprios. Saibam disso. 

 

 



 

Meus queridos! 

 

Todos eles, estão totalmente enganados. O povo Africano será defendido pelo Altíssimo 

Deus, Jeová; o Criador deste continente ambicionado.  

 

E eu digo: É pena para o povo africano. São feitos e feitas estimativas de mortes como se 

de porcos se tratassem. E, aonde estão os nossos líderes africanos?  

 

Deus há-de actuar contra os nossos lideres africanos tal como puniu a Nadabe e Abiú. Não 

foram deixados impunes na sua falha de serem modelos para o seu povo; também vai punir 

estes que somente ficam nos palácios para comer e  beber e não se unem para defender o 

povo africano. 

 

Certamente, Deus não deixará e nem fechará os olhos sobre os graves erros que cometem 

na administração de seus belos e ricos territórios.  

 

Você meu caro amigo que me ouve, podes ter a fé e segurança de que nem o coronavirus 

nem outro que o ocidente procurará inventar para nos amedrontar com avisos desta 

natureza de que morreremos de forma maciça; nada prosperará.  

 

Vamos na oração, meus queridos. É a oração que vai defender a África, a oração nos 

salvará. 

 

Os nossos antepassados foram levados como escravos e até hoje ninguém reclama por 

eles. Será que a África não tem governos, nem lideres políticos? Aonde estão eles? Israel 

defendeu o seu povo e onde estão os líderes africanos? 

 

Meus amados! 

 

Eu digo-vos: o pecado dos líderes não só gastiga a eles que o cometem, mas também tem 

consequências terríveis para com o seu povo que dirigem. Muitos dizem que isto não tem 

nada a haver com Deus, conforme ouvi as palavras de uma menina que dizia assim: isto 

não tem nada a haver com Deus. Muito bem! Eu pergunto-te: Quem te disse que isso não 

tem nada a haver com Deus? Quem te falou? O mundo foi criado por ti? Foste tu que 

criaste o homem? Senão, então saiba que, isto tem a haver com Deus. A sua 

desobediência trará sim consequências. Este é o novo coronavirus e sabes o que virá 

depois? 

 

Mas, saiba que mesmo Judas, pensou que estava simplesmente a satisfazer os seus 

prazeres e ambição ao receber as 30 moedas de prata. Felizmente ele acabou de realizar o 

plano de Deus naquele seu acto. É isto que eles estão a fazer. Pensam que nós vamos 

acabar por morrer, não. Ao mesmo tempo quando planificam desta forma, estão realizando 

o propósito contrário de Deus. A África será salva, a África será defendida; a África vai se 

multiplicar mais, até a vinda de Cristo; a África terá mais gente do que a Europa; a África vai 

se multiplicar e terá mais gente do que a Europa e América, juntos.  

 



A África terá mais pessoas, ainda que os africanos sejam submetidos nestas condições 

lastimáveis de subnutrição, onde as crianças crescem de forma incrível, abaixo dos níveis 

normais de saúde em termos nutricionais, mesmo assim a África vai continuar a crescer e 

Cristo na Sua vinda chamará sim: África, porque é onde Ele reside. 

 

Meus queridos! 

 

Eu continuo a dizer: O assunto carácter é de facto o elemento que Deus quer ver em todos 

nós. Por isso chama também os africanos para mantermos a nossa posição e a nossa 

lealdade. África também tem-se transformado num continente de lacaios e eu digo com 

autoridade: Lacaios e Judas. Quando alguém tenta a caminhar para uma direcção onde 

deve levar o seu povo a olhar e ver a luz, são criados lacaios e judas em África para poder 

combater o seu próximo, seu irmão africano; para o matar, para o destruir, para que não 

haja ninguém que levanta a voz em África que contrapõe os ocidentais. Estão enganados.  

 

Eu digo que, neste século estão completamente enganados. Eu vos mando esta mensagem 

de que estão enganados. 

 

Caros líderes africanos! 

 

Juntai-vos contra os planos dos ocidentais. Não aceitem! Não aceitem que esta vacina seja 

experimentada aqui em África, no nosso continente. Eu também não aceito que esta vacina 

seja experimentada em África. Por quê em África? Onde há guerra é para onde se levam as 

armas. Por quê deve ser trazida aqui? Se a guerra está na europa e na américa, por quê 

trazer aqui as armas? Com que intenção querem que esta vacina seja experimentada em 

África? Será aqui onde estão os cubaias e vassalos para fazerem o que bem entender e ao 

belo prazer? Estão enganados. Esta mensagem é para vocês. 

 

Meus queridos! 

 

Oiçam o que estou a dizer neste dia. Eu repito: Lá onde está a guerra é onde se deve 

experimentar as armas. Para ser mais específico para o momento que vivems; lá onde está 

a doença é onde se deve experimentar a vacina.  

 

Óh presidente congolês, o que se passa na tua cabeça? Não estás a pensar nada? Tu não 

és africano? De onde vieste? Por que queres tu, aceitar isto? A mensagem é para ti de 

forma directa. Eu sou o Líder Espiritual. Se tu não tens ouvido, eu sou o MAYAMONA. 

 

O coração e a alma africana rejeita imediatamente e categoricamente esta vacina. Se este 

presidente não serve para nada Deus há-de levantar uma nova geração e a África vai 

prosperar na mesma. Aleluia. 

 

Meus amados! 

 

Por isso convido-vos a orarmos nesta oração de Jesus Cristo. A oração que Ele fez para a 

segurança dos seus Discipulos, porque Ele sabia bem que os seus pequeninos iriam passar 

por isso. E Ele orou ao Pai e nós vamos recitar esta oração para todos vocês que me 

ouvem neste momento. 



 

Vamos todos juntos a partir das vossas casas, cada um acompanhe com a sua Bíblia no 

Livro de S.João 17:1-26. Vamos a leitura da oração: 

 

1-Depois de dizer isso, Jesus olhou para o céu e orou: 

2-Pois lhe deste autoridade sobre toda a humanidade, para que conceda a vida eterna a 

todos os que lhe deste. 

3-Esta é a vida eterna: que te conheçam, o único Deus verdadeiro, e a Jesus Cristo, a 

quem enviaste. 

4-Eu te glorifiquei na terra, completando a obra que me deste para fazer. 

5-"Pai, chegou a hora. Glorifica o teu Filho, para que o teu Filho te glorifique. 

E agora, Pai, glorifica-me junto a ti, com a glória que eu tinha contigo antes que o mundo 

existisse. 

6-"Eu revelei teu nome àqueles que do mundo me deste. Eles eram teus; tu os deste a 

mim, e eles têm obedecido à tua palavra. 

7-Agora eles sabem que tudo o que me deste vem de ti. 

8-Pois eu lhes transmiti as palavras que me deste, e eles as aceitaram. Eles 

reconheceram de fato que vim de ti e creram que me enviaste. 

9-Eu rogo por eles. Não estou rogando pelo mundo, mas por aqueles que me deste, pois 

são teus. 

10-Tudo o que tenho é teu, e tudo o que tens é meu. E eu tenho sido glorificado por 

meio deles. 

11-Não ficarei mais no mundo, mas eles ainda estão no mundo, e eu vou para ti. Pai 

santo, protege-os em teu nome, o nome que me deste, para que sejam um, assim como 

somos um. 

12-Enquanto estava com eles, eu os protegi e os guardei no nome que me deste. 

Nenhum deles se perdeu, a não ser aquele que estava destinado à perdição, para que 

se cumprisse a Escritura. 

13-"Agora vou para ti, mas digo estas coisas enquanto ainda estou no mundo, para que 

eles tenham a plenitude da minha alegria. 

14-Dei-lhes a tua palavra, e o mundo os odiou, pois eles não são do mundo, como eu 

também não sou. 

15-Não rogo que os tires do mundo, mas que os protejas do Maligno. 

16-Eles não são do mundo, como eu também não sou. 

17-Santifica-os na verdade; a tua palavra é a verdade. 

18-Assim como me enviaste ao mundo, eu os enviei ao mundo. 

19-Em favor deles eu me santifico, para que também eles sejam santificados pela 

verdade. 

20-"Minha oração não é apenas por eles. Rogo também por aqueles que crerão em mim, 

por meio da mensagem deles, 

21-para que todos sejam um, Pai, como tu estás em mim e eu em ti. Que eles também 

estejam em nós, para que o mundo creia que tu me enviaste. 

22-Dei-lhes a glória que me deste, para que eles sejam um, assim como nós somos um: 

23-Eu neles e tu em mim. Que eles sejam levados à plena unidade, para que o mundo 

saiba que tu me enviaste, e os amaste como igualmente me amaste. 

24-"Pai, quero que os que me deste estejam comigo onde eu estou e vejam a minha 

glória, a glória que me deste porque me amaste antes da criação do mundo. 



25-"Pai justo, embora o mundo não te conheça, eu te conheço, e estes sabem que me 

enviaste. 

26-Eu os fiz conhecer o teu nome e continuarei a fazê-lo, a fim de que o amor que tens 

por mim esteja neles, e eu neles esteja". Amem. 

 

3. Momento de louvor a Deus Pai 

Sua Santidade Pai Mayamona, continuou dizendo: 

Meus amados! 

Depois deste momento tão importante, e dessas palavras que nós transmitimos em nome 
d´Ele queremos convidar-vos para podermos cantar este hino nº 54 no hinário BMS, 
apropriado para este dia, o Dia de Ramos. Lá em casa onde cada um estiver pode seguir-
me: “Bendito seja o Cordeiro”: 

1. BENDITO seja o Cordeiro, que na cruz por nós padeceu!  Bendito seja o seu 
sangue, que por nos ali EL´ virtue!  Eis nesse sangue lavados, com roupas que tão 
alvas são, os pecadores remidos, que perante seu Deus já estão! 

Refrão: Alvo mais que a neve!  Sim nesse sangue lavado, mais alvo que a neve sereis! 

2. Quão espinhosa essa c´rôa, que Jesus por nós suportou!   Oh! Quão profundas as 

chagas, que nos provam quanto Ele nos amou! Eis, nessas chagas pureza, para o 

maior pecador! Pois que mais alvos que a neve, o teu sangue nos torna, Senhor! 

3. Se nós a ti confessarmos, e seguirmos na tua luz, Tu não somente perdoas,  

purificas também, oh Jesus! Sim e de todo o pecado!   (Que maravilha de amor!)  

Pois que mais alvos que a neve, o teu sangue se torna, Senhor!     

Oração e súplica: 

Glorioso e Eterno Deus Pai, elevamos os nosso olhos para os altos para neste dia de 
adoração pedirmos a Ti, a Tua santa misericórdia para ajudar o Seu povo nos confins do 
mundo, que está sendo prometido que iriam morrer como se fossem porcos; Oh Ntinu Sadai, 
levanta-Te para dar protecção aqueles que não a tem; os homens pensam que é pela 
ciência e pela grandeza que vão conseguir vencer; óh Mpungu Nkembo, mostra que Tu és 
Aquele que criou o povo africano. 

Óh Ntinu Sadai, glorioso e Eterno Deus Pai, infalível Deus, levanta-Te. Fala, fala, para que 
a África seja de facto protegida. Forças não temos em África, oh Mpungu Nkembo, não 
temos ninguém, não temos os hospitais para receber os doentes. Seja Você mesmo o 
curador, porque Tu és o Médico dos médicos. Oh Ntinu Sadai, envia também Querubins e 
envia também o DOUTOR dos Céus, o Estevão, para curar, para sarar aqueles que estão 
sendo contados como mortos, oh Mpungu Nkembo. 

É tempo de agir oh Ntinu Sadai. Quando lagrimámos e chorámos sabemos que Tu estás a 
nos ouvir, porque fomos enviados para intercedermos. 

Óh Mpungu Nkembo; tenha pena do seu povo que não têm nada para comer e andam de 
cima para baixo a diambular, a procura da comida, porque não têm nada que comer, oh 
Ntinu Sadai! Ainda que têm terras férteis, mas não têm comida para comer; oh Ntinu 
Nkembo. 

 



 

Eles perguntam: Até quando? Eles choram e dizem: até quando? Óh Ntinu Sadai? 
Indomável Deus levanta-Te, levanta-Te para ajudar os pobres para que tenham mantimento. 
Guarda-os, guarda-os, Tu que conduziste a Israel no deserto durante 40 anos. Não 
plantaram, não compraram, não venderam; mas o Pai lhes protegeu, nem mesmo as suas 
roupas se rasgaram. 

És o mesmo também. Levanta-te levanta-Te para agir. Ajuda o Seu povo nesta miséria, óh 
Ntinu Sadi.  

Coronavirus não é superior a Ti. Mostra-Te que és também Africano, oh Ntinu Sadai. Óh 
Mpungu Nkembo, olha as mulheres nas ruas, não têm pão para dar aos filhos e ainda vem 
a pandemia para ficar nas casas; óh Ntinu Sadai, tenha pena do seu povo. 

Nascemos com lágrimas, vivemos de lágrimas, morremos também de lágrimas. Levanta-Te 
Ntinu Sadai e limpa as lágrimas dos olhos do seu povo que chora. Óh Ntinu Sadai, Tu és 
Africano; levanta-Te para ajudar o seu povo que chora. Ainda que pecaram, ainda que 
pecaram, óh Ntinu Sadai! 

Tu disseste: Quando o meu povo que se chama pelo meu nome, voltar a Mim e pedir e 
rogar na sua humildade, Eu os ouvirei e virei e perdoarei a terra deles. É tempo de sarar a 
África oh Ntinu Sadai. Enquanto que os grandes fazem planos maléficos, levanta-Te para 
ajudar o seu povo, (...); 

Seja misericordioso, oh Pai Santo e oiça o nosso clamor. Levanta-Te e perdoa os pecados 
do teu povo; dá-lhes mais uma oportunidade, óh Ntinu Sadai; dá-lhes mais uma 
oportunidade. Isto Te pedimos hoje nesse dia Santo, oh Pai Santo, para que de facto nos 
Céus, o lugar do Seu trono chega o nosso clamor e tenha misericórdia do seu povo. 

Tenha piedade do seu povo, ajuda o seu povo que não tem nada neste momento, alguns 
desde manhã não comeram nada e nem sabem o que vão comer a noite; e ninguem fala 
deles, ninguém se preocupa deles.  

Somente Tu que és o Pai dos pobres, o Pai dos órfãos e Protector das viúvas. Levanta-Te, 
óh Ntinu Sadai para ajudar o seu povo que não tem nenhum protector na terra. Que assim 
seja! Amém. 



Meus amados! 

Depois deste momento, quero desejar a todos que estão nas casas orando, que estejam de 
facto, sempre ao pé da Cruz de Cristo, sempre em oração, orando e pedindo para que Ele 
prório que vos criou a sua imagem e semelhança tenha misericórdia de vós e vos liberte 
desta praga. 

Eu volto a dizer ao ocidente: a África é uma criação de Deus. Vós vereis como a África será 
defendida. E ninguém apanha a vacina nenhuma. Certo estou que a África será defendida. 

Bênção final: 

“A paz e a bênção de Deus Pai que me enviou e a comunhão do Espirito Santo que estajam 
convosco e vos guarde desde agora e para sempre”. Amém. 

Encerramento com a entoação do hino Voluntários de Cristo em fileira: 

Conteúdo do hino:   

1- VOLUNTÁRIOS  de Cristo em fileira, prometemos por Cristo lutar. Levantemos a Sua 
Bandeira, e a ela faremos reinar.                               

 

Refrão: Cristo vence Cristo reina, Jesus Cristo triunfará.                               

2- Nós queremos marchar na vanguarda, desfraldando o invencível pendão. Ser de Cristo 

a ninguém a acovarda; Que de Cristo é já todo o Cristão 

3- Nós lutamos por Cristo na terra, contra o mundo e contra as paixões do mal. Ser 

linguista é o nome da guerra; Guerra santa da qual nasce a paz.                               

4- Antes a morte em batalha de Cristo, que na lama covarde morrer. Derramar nosso 

sangue por Cristo; E no sangue de Cristo vencer. 

Oração Pai Nosso. 

A liança dos nossos corações e que a paz seja convosco nas vossas casas, 
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